

...aus dem Jahr 2009

Übungsleiter/in gesucht!!!

Für folgende Angebote suchen wir noch Übungsleiter/innen:

-Tischtennis für Kinder

Interessenten möchten sich bitte in der Geschäftsstelle melden!

Vielen Dank

gez. Herbert Holtmann
Sportwart

Aufstieg und bei der Deutschen Meisterschaft dabei



(Foto Tomas G. Wild)

Am 5. September zog es die Discofoxler Deutschlands in die Domstadt Köln zu den German Masters 2009. Jutta und Rainer Zaretske vom Styrumer TV starteten in der

Senioren D-B Klasse und wollten den letzten Stein zum Aufstieg in die höchste Amateurklasse in zwei Wochen in Hildesheim beim Deutschland Cup legen. Sie schafften durch ihren 3. Platz in Köln sogar den sofortigen Aufstieg, womit beide nicht gerechnet hatten, zumal Köln das größte Starterfeld (129 Paare) seit Jahren auf einem Discofoxturnier hatte. Sie waren damit sofort in der Senioren A-S Klasse startberechtigt und nahmen diese Chance wahr. Bei dem folgenden Start erreichten sie erneut die Endrunde, wurden zwar nur Sechste, was ihnen aber die direkte Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft im November bescherte.

Tim und Sabrina Schneidsig vom Styrumer TV hatten auch das Ziel, erst in zwei Wochen zusammen mit Jutta und Rainer aufzusteigen. Sie ertanzten sich in Köln den 11. Platz in der C-Klasse, was ihnen reichte, in die Hauptgruppe Klasse-B aufzusteigen. Sie folgten ihrem Seniorenpaar und starteten sofort in ihrer neuen Klasse. Dort mussten sie sich auch erst kurz vor der Endrunde geschlagen geben und wurden Zehnte. Der neunte Platz wäre auch für sie die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft gewesen. Die letzte Chance, eine der begehrten Qualifikationen für die DM zu erreichen, muss nun auf dem Deutschland Cup in Hildesheim am 19.09.2009 wahrgenommen werden. Da hat das Daumendrücken unserer Oberbürgermeisterin doch schon etwas geholfen.

Rainer Zaretzke

DISCOFOX - wieder Erfolge im Doppelpack in Dresden





(Fotos Zaretzke)

Die Ostdeutschen Meisterschaften in Dresden am 11.07.2009 fanden dieses Jahr im Rahmen des Dresdener Sommerballs im Ballhaus Watzke statt. Beide Paare des Styrumer TV genossen den festlichen Rahmen im gehobenen Ambiente und waren auch wieder erfolgreich. Radio "DD63" übertrug dieses Turnier in voller Länge live im Internet. Sabrina und Tim Schneidsig sowie Jutta und Rainer Zaretzke ertanzten sich in ihren Klassen den jeweils 2. Platz. Diese Plätze sind die größten Erfolge für die Mülheimer Discofoxpaaire bisher. Sabrina und Tim führen jetzt die gesamtdeutsche Rangliste der Klasse-C mit insgesamt 87 Paaren an. Damit ist jetzt auch der Aufstieg in die B-Klasse in diesem Jahr möglich. Für den Aufstieg in die höchste Senioren Amateurklasse für Jutta und Rainer fehlen noch 15 Punkte. Beide Paare streben den gemeinsamen Aufstieg im September beim Deutschlandcup in Hildesheim an. Die verdiente Sommerpause fällt damit für die Trainer Nicole und Michael sowie für die Paare aus, da das Training für die höheren Klassen in der nächsten Saison beginnt.

Rainer Zaretzke

"Voll die Ruhr 2009"

Floßfahrt des Styrumer TV



In diesem Jahr fand der Floßbauwettbewerb des Stadtjugendringes am Samstag, dem 6. Juni, statt. Das diesjährige Motto lautete: **"Voll die Ruhr - 1001 Nacht"**.

Wir nahmen erneut daran teil, um unsere Platzierung (3. Platz) vom letzten Jahr zu verteidigen bzw., wenn möglich, zu verbessern.

An mehreren Tagen bauten Kinder, Mütter und Väter an dem Floß, das dann am Donnerstag, dem 04. Juni, von einem Containerwagen der MEG abgeholt wurde.

Der Tag des Rennens war gekommen. Die anderen Teilnehmer und ihre Flöße waren auch vor Ort. Es waren 21 Flöße mit sehr, sehr schönen Aufbauten und deren Teams mit tollen Kostümen am Start. Wir waren nicht mehr ganz so optimistisch, ob wir unseren dritten Platz verteidigen bzw. verbessern konnten.

Nachdem alle Flöße von der Jury bewertet worden waren, hieß es: "Leinen los" und die Fahrt konnte beginnen. Nach ca. 3,5 Stunden Fahrt mit unserem verbesserten Schaufelradantrieb kamen wir geschafft am Wasserbahnhof an.

Dort fand um 16.30 Uhr bei strömendem Regen die Siegerehrung statt, die durch unsere Oberbürgermeisterin, Frau Mühlenfeld, vorgenommen wurde.

Wir waren sehr stolz auf unsere Platzierung, denn unser Floß belegte, wie im letzten Jahr, den 3. Platz und das trotz der, wie schon gesagt, wirklich sehr starken Konkurrenz.

[mehr Bilder](#)

Klaus Dieter Fitzner

DISCOFOX - Doppelerfolg für Styrumer TV in Norderstedt



(Foto Zaretzke)

Am 13.06.2009 starteten die Discofox Paare des Styrumer TV Sabrina und Tim Schneidsig und Jutta und Rainer Zaretzke auf der Norddeutschen Meisterschaft in Norderstedt. Sabrina und Tim erreichten die Endrunde und belegten den 7. Platz. In der Rangliste der Hauptgruppe Klasse-C verbesserten sie sich von Platz 11 auf 3 von 79 Paaren. Jutta und Rainer ertanzten sich Platz 3 bei den Senioren D-B. Der Aufstieg in die höchste Senioren Amateurklasse noch in diesem Jahr ist beiden somit schon fast sicher.

Rainer Zaretzke

DISCOFOX - Doppelerfolg für Styrumer TV

Am Ostersonntag starteten beide Discofox Paare des Styrumer TV (Sabrina und Tim Schneidsig und Jutta und Rainer Zaretzke) in Moritzburg bei Dresden beim Discofox Sachsen Cup. Beide Paare trotzten der langen Anreise und erreichten bei diesem Turnier in Sachsen mit ungewöhnlich hoher Starteranzahl die Endrunden in ihren Klassen und wurden dort jeweils Vierte. Mit diesem Ergebnis und den ertanzten Punkten erreichten Tim und Sabrina die zweite von drei notwendigen Aufstiegsplatzierungen und schoben sich nun in der aktuellen Rangliste der Klasse - C von Platz 5 auf Platz 2 von 76 Paaren vor. Jutta und Rainer konnten sich in der Rangliste der Senioren D - B Klasse ebenfalls von Platz 3 auf Platz 2 von 26 Paaren verbessern. Auf den nächsten Turnieren

gilt es, diese Platzierungen zu verteidigen.

Rainer Zaretzke

Ergebnisse vom 5.Ruhrpott Pokal 2009



Unsere neues Discofoxpaar Tim und Sabrina Schneidsig starteten zum ersten mal nach einjähriger Vorbereitungszeit auf einem Ranglistenturnier beim 5.Ruhrpott Pokal 2009 in Oberhausen. Nach einer Sichtungsrunde durften sie gleich in der Hauptgruppe Klasse C starten. Dort erreichten sie in einem stark besetzten Feld die Endrunde und belegten den 5. Platz von 18 Paaren. Die geschlagenen Paare staunten nicht schlecht über diese beachtliche Leistung.



Unser Discofox Seniorenpaar Rainer und Jutta Zartzke erreichten in Oberhausen den 3. Platz.

Rainer Zartzke